

Medienbericht vom 29. Juli 2019

Baubeginn Stockhornstrasse

Am Montag, 12. August 2019 beginnen die Bauarbeiten für die 2. Bauetappe der Sanierung und Umgestaltung Stockhornstrasse. Diese sind Bestandteil der flankierenden Massnahmen des Bypass Thun Nord. Die Bauarbeiten werden in mehreren Etappen ausgeführt.

Um die Arbeiten möglichst effizient und kurz halten zu können, wird der Verkehr im Einbahnregime geführt. Die Durchfahrt ab dem Ziegeleikreisel in Richtung Kreisel Feldstrasse/Autobahnzufahrt erfolgt über die Stockhornstrasse. In Richtung Ziegeleikreisel/Dorf wird der Verkehr über die Bernstrasse/Zulgstrasse und die Bernstrasse/Steffisburgstrasse/Thunstrasse umgeleitet. Die Zufahrt zu den Liegenschaften an der Stockhornstrasse wird gewährleistet sein. Einschränkungen werden individuell kommuniziert.

Fahrradfahrer können die Baustelle via Schulstrasse umfahren. Für die Fussgänger bleibt der Gehweg offen. Die Bauarbeiten dauern voraussichtlich bis Anfang Oktober.

Alle am Bau beteiligten Parteien sind bestrebt, die Beeinträchtigungen und zwischenzeitlichen Lärmbelästigungen auf ein Minimum zu reduzieren. Wir danken allen Betroffenen für das Verständnis.

Steffisburg, 29. Juli 2019 Md
Geschäft Nr. 561

Freundliche Grüsse

Informationsstelle
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitende
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet